

あなたにとって市民劇場とは 1年を振 返って、その思いを字数制限なし で伝えて いただきました。この次は あなたも

ろうと思い

ました。

事を楽しみながらもう少し

がんば

良

かったと思い

・ます。

私も今の

仕

ごいです

Ą

内容・表現が全体に



六〇代 素晴らしい出会い

に感謝

?

月

の百枚目の

写真で、

族

今ブラック企業と呼ばれる会社がにあればと思う内容のお芝居。昨 多い中で、 見ていつしか平様のフアンになっ はなかったのですがお芝居を生で さんと違いますね。 べてが良かっ と言って良いのでは、 ていました。 ・様のお芝居は3作品見まし 2月のメディ 4月は、 歳を重ねてもどこか若い俳優 職 こんな会社が日 もう一度見たいです 場が楽しいなんてす たです。 アは、 初めは 私は今 さすが平 声とい 好きで 本中 た i d

本人 明 良さを再認識し な あ? 関心で贅沢でズル はもう少し短くてもよいので 現代 たお芝居と言っても前半の (私を含め) の子 6 月は江戸 供に教えるために しました。 は 考えが甘 何事 賢い気がし 時代の日 現代の日 12 ŧ 本の いか B ま de.

うと、

何といってもk氏との出会

が

彼は、

実に情

筋に

劇場 大きい。

0) Œ

たりでした。

人間

 \mathcal{O} 怖

3

度 である。 民

見たいという気持ちが強

直いって芝居をもう 入会をすすめてきた

音がし とかみ合わ 怖い す。 じました。 のと違い こでも 二人のしたたかな女性の人生、 の爆撃の音・戦車の音に恐怖を感 を舞台に炊事班の日本人・アイヌ ちらの女性の性格が私かと考えな くてはいけないと思っています。 改めて私は戦争反対と声を上げな ていました。 か・なければ盗んでこいとか、 は方言を使うとスパイとみなすと がら見ていました。 10月はホテルを舞台に5 るさ・卑 弟に送っていたこと、 の写真を撮影して戦地の父親 々木愛さんの沖 現在も世界のどこかでこんな すね。 ているのかと思うと本当に 軍の横暴な態度が表現され :縄人と人種差別があ 怯さに怒りを感じました。 ない気がし ものすごく怖かったで 舞台の薄暗いところで 題名と内容がちょっ 映像を見ながら聞く 縄の 0) 12月は沖縄戦 することのず おば まし 初めて 年ごとに た。 ん役は 知り تع 軍 兄

> 本の を教えてくれました。 てありがとうございます。 品を振り 作 返って見る時を下 品 もあり私に何 改めて6

女性

M

Т

何故 71 どで脱会したのである。 少なくとも二〇年以上経過した。 がつかめなかったことが続 飛んでしまい、 のなさで役者の言葉や行動が れなかったことや、 ろからでは役者の表情がとらえき ときも多々あったのだが、 とも七~八年あったと思う。 は 出戻って会員になっ ・○ありつつも文化会館 以 酒屋での交流会など楽 一前会員だった期間は少なく 民劇場に出 観劇後芝居の意味 生来の 戻 0 たかとい それから た者であ 集中力 いたな の後 しか 4

とともに四時間ほどで早朝めざめ ては成長したいというもっとも 自 理屈を考えていたが。 中して鑑賞 るため睡眠不足もあり、 分の芝居を見る力を鍛え いところはあったが、 好きでないことや、 彼に 今度こそはしっかり集 やはりもともとそれ 再入会したものであ 感想会に出席. 嫌 でわれ たくな 三本とも 背と同 入会 77



あつ 賞後の なの から でもそこは年の功、 加を当初はためらっ ているのだからもともとなく、 おりそのような感想は、 少プライド 気が実にい るようにしてい また菓子やつまみなどもあり、 とそこは、 じくぼーっと見て かと思い 一評価されたいという気持ちが 個性的な感想を会で述べ皆 でも今は、 だが、 ビールなどを多少飲め、 いのである。 そもそも先述のと 度参加した。 感想会に極 どんな雰囲気 るのが実情 たのである。 はあ 居眠りし する 参 お 3,

リット」 2 0 1 「演目を選択できないのは、

X

T_o

k

人柄にほ

れ

か会って

あ

では

な

いかった。

よりむしろ

五五五本。 行も。 が旭川 ちの短足の江守徹のイラストが 団体まで観に行っ してきた。 観劇を続けている。 に焼き付い の時の機関紙を飾っていた となっては芝居の中身より と良かっ こで決まるのだから。 事である。 978年 違って素晴らしい芝居だった。 観劇出来た。 永く観続けることになるかこ 江守 デフォルメされて頭でっ どうしても無理 邪 市民劇場に入会し をひ たんだろう。 ま ŧ 6 「人間嫌い」 観られ 仕事 買して観劇日を最 ている。 自分には無理!となる 年 それぞれがすべ さすがに断念した。 最初に観る芝居は 7 ŧ, 40 本の 以来、 飲み会も、 例会本数は それ L 例会は 近くまでに な時は、 内容はきつ か 38 年間 7 ŧ (と思 優先 か 7 Ĭ 旅

れは、 なぜ、 登場人物だったり、 などが多 ンディ 0 自分では絶対選択しなかった作 0 確かに不満足な芝居もある。 けない出会い ことがほとんどである。 自分が待ち望んでいた作品でな **扨で決定されるが、必ずしも** 名は定かで 肥やしと思えるようになった。 今は亡き名優たちの演 価が高くなるも 食わず嫌いだった作品 それもいい作品に出会うため 今でも な俳優、 を求 分のの 芝居にとどまらない思いが 肯定的でいら 劇 数ある。 腴 I かめて 好 圃 N L みだけ、 があるからである。 やま 出会えただろうか 音 演 これらの例会に 例会は様々な要 楽、 劇史に残る名作 れてなら 芝居から波及 れるの のが結構 選択 強 そして人。 があるが顕 なのに、 いつなが これ いして観 に か。 佢 しか 自分 П



れが

が聞いて

いると面白い

ものだか

5

もともと感想はない

のに、 てくるの

何

かつられて話したくなっ

何を話して

ŧ

ぼけ

面

感想会出たさに市

させられることもなく、

したい人が自由に話し、

しかもそ むしろ話 おらかな様子で、

別に感想を述べ

9

9

0

年5

ない今のシステムはメリット



したが、本当に今年は素晴らしい

褒める事だけになってしまいま

大切な。(男性)との学び舎」とても、との16年を振りかえってあらた2016年を振りかえってあらたりに学ぶ」「原点に返る」。

七〇代

一〇一六私の劇評

例会は何を鑑賞したのかボンヤリ いるこの頃です。 今後も観続けていきたいと思って 芝居していたからかもしれませ たからです。 席の掛け合いのあった場合があっ ぜだろう?と思ったら、 のが現実です。ですが…六月例会 としかおぼえておらず(ナサケナ がなくなり、二月とか四月とかの キリとした記憶というものに自信 て、私のような年齢になると、ハッ 「くず~い屑屋でござい」の例会 イ…トホホ)劇評どころではない 意外な程おぼえています。 掛け声の参加が楽しかったあ 年を振り返っての劇評?さ 私は人情もののお芝居が好 笑いあり涙ありの舞台を 自分も一緒になって ミサロウタ 舞台と客 な

> 年も、 ぞれ芝居の中身も舞台装置も含め ね。 した。嬉しいですね~。 涛の(笑)前例会クリアが続きま ず~い屑屋でござい」笑って笑っ わる場面毎に仏壇の花も変えてい て楽しむ事が出来ました。 られ人間で良いな~と思い、「く て、気付いた自分に感動 めました。そしてこの例会から怒 てホロリとして、期待以上に楽し 本当の優しさとは何かを考えさせ に圧倒され、 ディア」の平さんの迫力と存在感 「百枚めの写真」では、 9 月、 この勢いを継続したいです 10月、 12月例会、 2 0 1 7 (笑)。 時が変 9月例 では、 それ

私の劇評し

がありませんでしたね。「王女メー2016年の例会は全くハズレ



